Études du MAAC et opinion du ministère des Transports ANNEXE B

de guerre se plaignant de troubles nerveux, l'auteur estime qu'il semble y avoir une forte corrélation entre ces troubles et le sentiment d'insécurité' et d'anxiété'. Ce sentiment provient fréquemment du fait que l'ancien combattant s'inquète du bien-être de sa famille s'il devait connaître une mort précoce." Le Dr Hermann aurait pu évoquer d'autres symptômes comme l'agitation, l'impuissance, l'insomnie et les cauchemars, tous reconnus comme des manifestations de stress post-traumatique et qui font l'objet de plusieurs études américaines. Le tableau 9 de la page 17, adapté, montre que les marins marchands ont passé plus de temps que tout autre groupe en captivité et qu'ils n'ont pas, non plus, bénéficié des avantages qui leur auraient permis de livrer concurrence aux anciens combattants de retour du front et aux civils déjà établis.

<u>Veneration for Valour</u>, de Joseph Schull, a été publié sous l'égide du ministre des Affaires des anciens combattants en 1973.

Les données de la page 33 indiquent que 3,88 % des militaires auraient perdu la vie au cours de la Seconde Guerre mondiale. Les données du ministère des Transports indiquent, par contre, que 9,55 % des marins marchands auraient été tués au cours de cette guerre.

Le Rapport annuel des Affaires des anciens combattants pour 1987-